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令和２年 第２回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和２年１月１７日（金） 開始時刻 午後３時３０分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   小堀教育長，伊藤一委員，清島委員，大森委員 

４ 説明員   菊池教育次長，栗原学校教育担当次長，桐原副参事（国体推進担当）， 

秋山教育企画課長，石和総務担当主幹，小柴学校管理課長補佐， 

鈴木学校教育課長，荒木学校健康課長，増渕生涯学習課長， 

山口文化課長，掛布スポーツ振興課長，荒井国体推進課長， 

廻谷教育センター所長 

５ 書記    田上課長補佐，尾嶋係長，関係長，渡邉総括，分田主事 

６ 傍聴者   ３名 

７ 議題 

 ⑴ 審議事項 

議案第２号 テクノポリスセンター地区新設小学校の校名案の決定について 

議案第３号 教職員の人事の内申について 

      

 ⑵ 報告事項 

    報告第１号 教育行政相談の内容と対応について 

    報告第２号 宇都宮市教育委員会会計年度任用職員の勤務時間に関する規程の制定  

    報告第３号 令和元年度小・中学校卒業式あいさつ文について 

    報告第４号 令和元年度全国学校給食週間の取組について 

    報告第５号 子どもの家・留守家庭児童会事業の再構築後における料金，運営方法等について  

    報告第６号 宇都宮市教育支援委員会からの答申について 

     

 ⑶ その他 

① 市民大学（後期）実施状況について 

② 令和２年宇都宮市成人式の実施結果について 
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８ 議事の内容 
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ただいまから，令和２年第２回宇都宮市教育委員会を開会する。  

 本日の会議録署名委員は，清島委員，大森委員とする。 

 

次に，第２０回教育委員会の会議録について，ご意見などあるか。 

（特になし，全員了承） 

 

それでは，第２０回の会議録署名委員の伊藤一委員，清島委員に署名をお願い

する。 

（会議録に署名） 

 

議案第２号は「意思形成過程であるもの」，議案第３号は「人事に関するもの」，

報告第１号及び報告第６号は「個人情報が含まれているもの」，報告第３号は，「公

開により実施目的が失われるもの」であるため，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 

本日は，伊藤三千代委員が欠席となる。また，学校管理課長が定例会に出席で

きないため，代理として学校管理課長補佐が出席していることをご報告する。 

 

それでは報告事項に入る。 

報告第２号「宇都宮市教育委員会会計年度任用職員の勤務時間に関する規程の

制定」について説明願う。  

【説明要旨】 

○ 令和２年４月からの会計年度任用職員制度の導入に伴い，宇都宮市教育委員

会会計年度任用職員の勤務時間及び休憩時間について，宇都宮市会計年度任用

職員の勤務時間に関する規程の適用を受ける職員の例によるとした。 

 説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 （特になし） 

 それでは，報告第２号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

報告第２号を承認する。 

  

報告第４号「令和元年度全国学校給食週間の取組について」説明願う。 

【説明要旨】 

〇 １月２４日から３０日までの全国学校給食週間の取組について，本市での取

組は次のとおり。 

 ・ 「あなたのためのお弁当コンクール」最優秀賞作品のアレンジ弁当の販売 

 ・ 学校の食育に関するパネル展示 

 ・ 「宮っ子ランチ」試食会 
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説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 コンクールのアレンジ弁当について，例年は何食販売しているのか。 

 例年は１日８０食ほど，５日間で４００食ほどを提供している。今年はお弁当

箱が２段になることから例年同様の数が難しく，５日間で３００食を予定してい

る。皆様にも是非ご購入いただきたい。 

 それでは，報告第４号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

 報告第４号を承認する。 

 

 報告第５号「子どもの家・留守家庭児童会事業の再構築後における料金，運営

方法等について」説明願う。 

【説明要旨】 

○ 子どもの家・留守家庭児童会事業の再構築を進めており，令和元年１１月に

公表した中間報告の後に，現時点における検討内容等について報告するもの。 

○ 市議会への議案の提案に向け検討中の事項 

 ・ 利用料金案については，子育てと仕事の両立支援を図るため，就学前の保

育園での利用方法を継続できる利用区分とするとともに，利用の形態ごとに，

利用者の受益に応じた負担を求めることができるとした。 

 ・ 運営方法案については，指定管理者制度を導入することとした。 

 説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 法人運営へ移行するとのことで，手を挙げそうな法人はあるのか。 

 全国規模の放課後児童健全育成事業を担っている大手２０社，市内にある幼稚

園の経営者の方などから，質問をいただいているところであり，全く手が挙がら

ないということは考えにくい。 

 今後のスケジュールについて，令和３年度に移行開始し，令和６年度に移行完

了となっている。この３年間の細かいスケジュールを教えてほしい。 

 今年度中，できれば２月中下旬ごろまでに，運営区域ごとの移行年次の決定を

したいと考えている。１２月に各運営区域に説明をした際に，できるだけ早く移

行してほしいという意見が多かった。また，市がリーダーシップをとって決めて

ほしいという意見もあった。令和３年度の移行完了を目途に，運営委員会の調整

を進めていきたいと思う。調整が進まなかったものについては，令和３年度の公

募を経て令和４年度からの移行になるが，何より利用者にとってメリットが大き

いものであるため，できるだけ早く進めていきたい。 

それでは，報告第５号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

 報告第５号を承認する。 

 

次に「その他」の案件になるが，その他の案件については，資料提供のみであ

るので，後ほどご覧いただきたい。 

  

【公開できる案件の終了】 
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これからの議案は非公開の案件であるため，傍聴者等の退席をお願いする。 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

 

 ○ 議案第２号 テクノポリスセンター地区新設小学校の校名案の決定について  

 ⇒ 決定 

○ 議案第３号 教職員の人事の内申について 

 ⇒ 決定 

○ 報告第１号 教育行政相談の内容と対応について 

 ⇒ 承認 

○ 報告第３号 令和元年度小・中学校卒業式あいさつ文について 

⇒ 承認 

 ○ 報告第６号 宇都宮市教育支援委員会からの答申について 

  ⇒ 承認 

 

【非公開審議の終了】 

 

その他委員の皆様から何かご意見などあるか。 

（特になし） 

 

 次に，事務局から連絡事項をお願いする。 

連絡事項説明（教育企画課長補佐） 

● 本日の予定について 

 ・ このあと連絡事項を行う。 

● 今後の会議等の日程について 

・ ２月１９日（水） １０時～ 定例会 

 

 以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

 

終了時刻   午後５時１３分 

 

 

 

                  

 

 

                  

 


